

Es exBorrego capitán de Vaqueros en juego de pretemporada de la NFL



El exjugador de **Borregos Monterrey Isaac Alarcón** se convirtió en el primer mexicano en ser capitán de los **Vaqueros de Dallas**, en juego de pretemporada.

El domingo 29 de agosto en el **Estadio AT&T**, la casa de los Vaqueros, el regiomontano fue uno de los líderes del equipo designado a acudir al medio campo para el volado inicial.

“Es un orgullo que sea el primer mexicano que haya estado como capitán en un equipo de la NFL”, manifestó Carlos Altamirano, entrenador en jefe de Borregos Monterrey de fútbol americano.

“Muy contento del crecimiento de Isaac, el haber sido tomado en cuenta para ser capitán significa que su entrenador en jefe reconoce su talento”, añadió.

El partido terminó 34-14 a favor de Jacksonville.



width="900" loading="lazy">

Isaac Alarcón en pretemporada

Alarcón participó en los cuatro partidos de preparación del conjunto de la estrella solitaria, y espera poder quedarse en el primer equipo.

Será este martes 31 de agosto cuando se anuncie si el mexicano de 23 años se quede en el primer equipo o sea parte de la escuadra de prácticas.

Con el desempeño que ha tenido Alarcón se espera que pueda ser parte de los 53 jugadores de los Vaqueros para la próxima temporada de la **NFL**, señaló Altamirano.

"Aparte de haber jugado en todos los juegos de pretemporada lo hizo de una gran manera, dejando en claro que su talento es similar al de los jugadores hechos en Estados Unidos", comentó.

Isaac, originario de Monterrey, fue seleccionado por Dallas en el 2020 como parte del **International Pathway Program de la NFL**.

Con Borregos Monterrey fue parte del equipo que ganó el campeonato de la **Liga Premier de la CONADEIP** en el 2019.

"Es un orgullo que sea el primer mexicano que haya estado como capitán en un equipo de la NFL". Carlos Altamirano.

Alfredo Gutiérrez continúa proceso

El también exBorrego **Alfredo Gutiérrez** debutó con los **49ers de San Francisco** el pasado domingo de 23 de agosto, y continúa con su proceso de adaptación dentro de la NFL.

“Alfredo está en proceso y aunque tuvo menos participación creo que le ayudará mucho a que se acople al ritmo de juego y el próximo año seguro tendrá mayor participación.

“Es un año de aprendizaje para él, así como lo fue el año pasado para Isaac, esperemos que pronto los dos formen parte del roster de sus respectivos equipos”, explicó Altamirano.

Gutiérrez ingresó contra los **Carneros de Los Ángeles** en los intentos de gol de campo de su equipo.

El exBorrego de 2.08 metros de altura aspira a participar en el equipo de entrenamiento de los 49ers, ya que es el primer año de pertenecer al **International Pathway Program** y **por reglamento solo puede ser considerado en las prácticas.**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: